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Anfrage und Begründung 
 

Am 15. November 2021 beschloss der Kantonsrat, die ZKB-Jubiläumsdividende insbeson-

dere für Projekte der Gemeinden einzusetzen, die dem Zugang der Bevölkerung zu den ZH-

Fliessgewässern dienen und diese aufwerten.  

Es stellen sich die folgenden Fragen: 

1. Ist der Stadtrat Winterthur bereit und versucht die Chance für eine Partizipation an der Ju-

biläumsdidvidende für die Stadt Winterthur zu nutzen? 

2. Teilt der Stadtrat die Haltung, dass eine Flussbadi einem Bedürfnis der Bevölkerung ent-

spricht, dem Zugang der Winterthurer Bevölkerung zu Fliessgewässern dienen würde und 

ein solches Projekt die Fliessgewässer vor Ort durchaus auch aufwerten könnte? 

3. Teilt der Stadtrat die Einschätzung, dass die Projektierung einer Flussbadi dem Anliegen 

aus dem Entwicklungskonzept "Winterthur 2040" zur Förderung der grünen und blauen 

Netze entsprechen und diesem dienen würde?  

4. Ist der Stadtrat für die mögliche Abholung der Dividende bereit, beim Kanton ein konkretes 

Projekt einzugeben? 

5. Ist der Stadtrat bereit, als Standort für eine Flussbadi dafür die Mündung des Mattenbachs 

in die Eulach oder eine Anbindung des Freibads Töss an die Töss voranzutreiben? 


